

Chers parents,

A partir de la S5, il est conseillé pour les mathématiques et autres matières scientifiques d'utiliser la calculatrice Numworks (modèle recommandé de calculatrice graphique).

Nous vous proposons de participer à une commande groupée afin de bénéficier d'un tarif préférentiel : 74.69€ au lieu de 82.99€.

Pour cela il vous suffit de vous inscrire et payer en ligne via le lien ci-dessous **au plus tard le 15 septembre 2024**

<https://promo.numworks.fr/1his4sc>

La commande groupée sera livrée à l'EELM et l'enseignante de mathématiques de votre enfant lui donnera la calculatrice commandée.

Cordialement,

Les enseignantes de mathématiques

Dear parents,

From S5 onwards, it is recommended to use a Numworks calculator for the mathematics and other scientific subjects (graphing calculator).

We invite you to participate in a grouped order to benefit from a discounted price: 74.69€ instead of 82.99€.

To achieve this aim, you must subscribe to the offer and pay online **by 15 September 2024 at the latest**, following the link below

<https://promo.numworks.fr/1his4sc>

The order will be delivered at EELM, and the mathematics teacher of your child will give him/her the calculator you have ordered.

Kind regards,

The mathematics teachers